## Die Erklärung der Wahrheit

Viele Wahrheiten zu haben ist praktisch!
Und außerdem vor allem taktisch –
die Unschuld ist mir treu geblieben...
Es war die Wahrheit Nummer Sieben,
daß ich gewissenlos gehandelt habe.
Ich bedanke mich für diese schöne Gabe.

Niemals kann ich schuldig werden – ich bin stets engelsgleich auf Erden... denn passt mein Tun nicht in Masche lüg' ich mir selber in die Tasche und sag: Das war euch bis jetzt unbekannt, doch ist es Brauch in meinem Land!

So wird der schönen Toleranz gehuldigt – und jedwede Untat frech entschuldigt, für die nun keiner mehr was kann... ich bin und bleib' ein freier Mann, weil ich den guten Weg gegangen bin: aus meiner Sicht – ja das gibt Sinn!

Wer das nicht glaubt, der darf nicht mit, der wird von Deppen ausgegrenzt!
Wir spielen allesamt das Spiel:
"Mensch, hab doch ein wenig Mitgefühl!"
Das nennt man heute "Empathie" –
los, fiickt euch damit allesamt ins Knie!

## © Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk